

Ehrenamtliche Helfer fehlen

SV Gottenheim zieht Bilanz

Bad.Zeit. 14.2.2006

GOTTENHEIM (eh). Die sportliche Bilanz stimmt: Der Sportverein konnte im vergangenen Jahr sowohl in den Bereichen Fußball und Leichtathletik als auch bei den Gymnastikgruppen erfreuliche Erfolge verbuchen, das wurde bei der Hauptversammlung der Sportler deutlich. Allerdings ist es auch beim SV Gottenheim schwerer geworden, die Organisation des Vereins zu stemmen, denn die Zahl der ehrenamtlich Tätigen wird immer kleiner. Und so mahnte der Vorsitzende Dieter Merkle zur Mitarbeit: „Ohne ehrenamtliches Engagement kann unser Verein nicht funktionieren.“ Das Vorstandsteam sei schon jetzt mehr wie genau ausgelastet.

Trotzdem der Personalschwäche zog der Vorsitzende eine positive Jahresbilanz: „Wir können auf das Erreichte und Geschaffte stolz sein.“ Die verschiedenen Tätigkeitsberichte aus den einzelnen Abteilungen des fast 800 Mitglieder umfassenden Sportvereines unterstrichen diese Aussage. Die Fußballmannschaften spielen in der Kreisliga. Trainer Uwe Saier berichtete vom Aufbau der jungen Teams, der derzeit voll im Gange sei. Gut aufgestellt ist auch die Jugendabteilung um Björn Streicher. In der vergangenen Spielzeit konnten beide B-Juniorenteams sogar

den Staffelsieg erringen und die Herbstmeisterschaft feiern. Im Umbruch sind auch die Frauenfußballerinnen: Neben einer Mannschaft in der Bezirksliga ist besonders das Landesligateam gefordert.

Nicht nur Fußball, sondern auch Leichtathletik, Turnen und Gymnastik spielen beim SV Gottenheim eine wichtige Rolle. Zuletzt haben die Leichtathleten insgesamt 35 Wettkämpfe bestritten, bei denen gute Platzierungen erreicht wurden. Gut angenommen wurde das vom SV angebotene Nordic Walking, so Merkle. Zusammen mit der Gemeinde wird derzeit ein Nordic-Walking-Parcours im Gemeindewald eingerichtet. Beim SV sind momentan 26 Trainer und Übungsleiter im Einsatz. Der Bau einer Pergola beim Clubhaus sowie der Einbau eines Geschäftszimmers im Vereinsheim sind die große Vorhaben des laufenden Jahres. Die silberne Ehrennadel erhielt Uwe Falk und die Ehrennadel in Gold Michael Bootz. Für ihre langjährige Treue und Verdienste wurden Manfred Simon, Reinhold Steiner, Erwin Schmidle und Thomas Zimmermann zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Wahlen: Adrian Ludwig, stellvertretender Vorsitzender; Sunja Nowak, Schriftführerin; Jörg Schwenninger, Timo Wiedemann, Bernd Wohleb, Joachim Maier, Beisitzer.